



PANDUAN BERMAIN 1x2 DI AGEN BOLA TERPERCAYA

[Agen bola terpercaya](#)

Pada artikel kali ini anda akan membicarakan panduan bermain 1X2 pada Judi Bola Online.

Jenis taruhan 1X2 sendiri sangat digemari oleh para pemain judi bola karena pilihannya yang paling easy dan tidak memiliki handicap atau voor-vooran.

Jika anda ingin memasang taruhan pada tim tuan rumah, anda bisa memasang taruhan pada 1.

Jika anda ingin memasang taruhan untuk pertandingan yang akan seri atau draw, anda bisa memasang taruhan pada X. Jika kedua tim yang bertanding memiliki hasil yang sama atau seri, maka anda akan menemukan kemenangan yang cocok dengan odds yang ada.

• 2 adalah lambang dari tim pendatang atau kesebelasan tamu. Jika anda ingin memasang taruhan pada kesebelasan pendatang, anda bisa memasang taruhan pada 2. Jika kesebelasan pendatang menang, maka anda akan menemukan kemenangan yang cocok dengan odds yang ada.

Saat bermain jenis taruhan 1X2, anda harus memilih diantara dari tiga opsi yang tersedia.

Biasanya tim yang lebih kuat akan memperoleh odds yang lebih kecil dan sebaliknya, untuk tim yang lebih lemah akan memperoleh odds yang lebih besar.

[Agen bola terpercaya](#)

Rumus Menghitung Kemenangan Taruhan 1 X 2

- Jika anda ingin memasang taruhan pada kesebelasan tim tuan rumah atau Barcelona, anda bisa memasang taruhan 1 dengan odds 2.66.
- Jika anda ingin memasang taruhan pada hasil seri atau draw, anda bisa memasang taruhan X dengan odds 3.15.
- Jika anda ingin memasang taruhan pada kesebelasan pendatang atau Real Madrid, anda bisa memasang taruhan two dengan chances 2.60

Untuk memahami berapa kemenangan yang anda peroleh, anda bisa menghitungnya dengan formula kemenangan 1X2 yaitu $(Odds-1) \times \text{Jumlah taruhan Anda}$.

Maka formula kemenangannya adalah $(2.60-1) \times 1 \text{ juta} = 1,6 \text{ juta}$. Dan jika hasilnya draw atau Barcelona menang, maka anda akan kehilangan duit sebesar 1 juta rupiah tersebut.

Demikian panduan bermain 1X2 pada Judi Bola Online dari kami untuk anda para pecinta judi bola online. Jika anda mengetahui teknik bermain dan teknik berhitung kemenangan 1X2, maka anda akan bermain dengan tenang tanpa rasa curiga pada bandar atau agen judi bola

yang anda percayakan. Jenis taruhan 1x2 bisa anda temukan pada agen Sbobet, agen Maxbet/lbcbet, atau pada situs-situs judi bola online terpercaya lainnya.

TIPS & TRIK MENANG AGEN BOLA TERPERCAYA

Judi Bola merupakan salah satu jenis judi online yang hingga saat ini masih menguasai arena permainan online di dunia. Tidak hanya sistem permainan yang mudah untuk dipahami dan tingkatan kemenangan besar yang cepat dirasakan oleh para pemainnya. Permainan yang mengandalkan tebakan tim sepakbola ini, termasuk jenis permainan yang menghibur disamping pemainnya mengikuti pertandingan yang seru seputaran dunia si kulit bundar. Meski Judi Bola relatif lebih mudah dibandingkan jenis judi online lainnya, permainan satu ini ternyata juga dapat menghasilkan kebangkrutan yang paling cepat bagi pemain yang kurang memahami sistem permainannya. Kebanyakan pemain hanya mengandalkan dari tebakan sisi luar tanpa melihat hal pendukung yang menjadikan kecepatan serta keakuratan saat memutuskan taruhan.

Untuk menghindari melakukan kecerobohan dan berdampak kekalahan yang lebih besar, pada kesempatan kali ini kami akan memberikan beberapa tips dan trik menang judi bola online secara terus menerus pada permainan ini.

- Judi bola dapat menghadirkan kemenangan yang paling sering jika pemain memutuskan ikut pada permainan ini menyediakan modal yang besar. Saat masuk ke agen terpercaya sebagai penyedia permainan ini, anda akan dihadapkan dengan beberapa jenis permainan dan taruhan yang dapat dimainkan. Modal cukup besar akan membuat anda leluasa memilih banyak permainan dalam satu waktu sehingga akan semakin mempunyai persentase yang tinggi untuk memperoleh keuntungan yang besar pada permainan ini.
- Pemain yang dapat membaca prediksi sepakbola akan jauh mempunyai peluang menang yang paling sering dibandingkan pemain yang hanya ikut permainan dengan asal-asalan. Dengan materi prediksi tersebut, para pemain dapat mempunyai tim unggulan dan tim pembawa jackpot besar pada setiap permainannya. Pahami kondisi permainan dari menu prediksi yang tersedia pada beberapa forum dan situs terpercaya pilihan anda. Karena formasi, statistik serta pertemuan terakhir dari kedua tim yang bertanding juga mempengaruhi hasil dari taruhan yang telah anda tetapkan.
- Kecermatan pemain saat melihat *voor* dan *chances* dari kedua tim yang tengah bermain akan membawa dampak yang bagus ke hasil permainan. Meski Anda memilih tim kecil jika nilai dari tim tersebut ditambah dua hal yang kami bahas diawal tentu akan membuat tim pilihan Anda berpeluang untuk menang. Usahakan selalu memilih tim andalan dengan melihat hal yang mempengaruhi hasil permainannya.
- Karena judi bola harus dimainkan dengan cermat maka harus melihat peluang kemenangan dari tim pilihan anda. Saat dihadapkan pilihan yang sulit Anda juga harus menentukan pilihan yang sesuai dengan *feeling* di pikiran anda. Saat anda ragu, gunakan permainan setengah babak. Jadikan babak pertama tersebut sebagai analisa dan saat masuk babak kedua Anda pilih tim yang mempunyai potensi kemenangan yang paling menjanjikan. Selain memperoleh

keuntungan, Anda juga akan terlindungi dari kekalahan.

- Saat bermain dalam jangka waktu yang lama, sebaiknya Anda juga bijak saat memutuskan untuk berhenti atau lanjut pada permainan. Kekalahan pada beberapa permainan tentu mengurangi modal awal yang sudah anda bawa pada permainan. Dan kemenangan besar yang telah anda peroleh tentu juga sudah melipat gandakan modal awal permainan. Jika kalah maka berhenti bermain dan saat telah mengumpulkan kemenangan yang besar setelah melakukan draw ke rekening lain.

Demikian beberapa tips dan trik menang judi bola online yang dapat kami berikan untuk anda yang gemari permainan judi bola online. Hal-hal diatas tentu akan sangat membantu Anda untuk mengumpulkan kemenangan dalam jumlah yang besar dan dapat membantu Anda meminimalkan kekalahan dari setiap permainan pilihan anda.

CARA MUDAH MENANG MIX PARLAY AGEN BOLA TERPERCAYA

Mix Parlay merupakan salah satu jenis permainan taruhan judi bola yang memang paling digemari oleh para bettor profesional saat mewujudkan kemenangan yang besar pada permainannya. Meski jenis permainan satu ini mempunyai resiko kekalahan yang paling sering namun para pemain yang sudah hafal benar dengan dunia persepakbolaan akan meraih hasil yang lebih maksimal dibandingkan jenis permainan lainnya. Ada banyak sekali aturan pada permainan Mix Parlay yang harus anda pahami sebelum mulai bermain. Apalagi pemain harus memilih jenis tim pada satu paket pertandingan secara bersamaan.

Terdapat tiga pertandingan yang harus dipilih dan jika salah satu pertandingan saja maka semua taruhan yang sudah ditanamkan otomatis akan menjadi milik bandar seutuhnya.

Mungkin itu saja hal yang harus diperhatikan oleh setiap pemain, apalagi saat ini anda merupakan salah satu pemain baru yang ingin bermain judi bola jenis ini. Sebagai agen judi bola terpercaya yang ingin memberikan jaminan kemenangan yang mudah bagi para membernya, pada kesempatan kali ini kami akan memberikan cara mudah menang Mix Parlay ini sehingga apapun keputusan serta ketetapan nominal taruhan yang telah direncanakan dapat menghasilkan lipatan keuntungan pada setiap kali permainannya.

- Keuntungan maksimal dari judi Mix Parlay dapat diperoleh para pemain yang sudah melakukan riset dalam jangka panjang mengenai tim pilihan yang ada pada permainannya. Karena performa tim pilihan dan pertemuan tim yang bermain juga mendukung tim mana yang kemungkinan menang pada pertandingannya.

- Pilih tim unggulan atau tim besar yang tengah bermain saat itu. Apalagi tim tersebut merupakan salah satu tim yang ingin menjuarai Liga. Sudah pasti tim tersebut akan bermain dengan ngotot untuk selalu menang pada setiap pertandingannya. Pemain bintang pada tim tersebut sudah pasti akan dimainkan secara penuh. Tentu serangan yang mereka buat akan dapat menghasilkan banyak gol. Dengan begitu peluang menang pada permainan sangat besar dibandingkan tim kecil lawannya.

- Untuk membatasi kehilangan modal yang besar, usahakan menaruh uang dalam kisaran yang sedang saja. Setiap pemain akan diberikan peluang untuk mengikuti 3 - 6 paket

pertandingan pada setiap kali melakukan taruhan. Meski modal anda sedang namun jika anda dapat memenangkan semua paket permainan tersebut tentu anda akan meraih kemenangan dalam jumlah yang sangat besar.

- Terdapat chances dan voor dari setiap pertandingan yang mungkin akan mengganggu pikiran anda saat memilih tim sepakbola. Lihat head to head dan formasi yang digunakan oleh dua tim saat itu. Jika cenderung tim tamu yang diunggulkan maka sebaiknya bertaruh pada sisi tersebut. Meski menjadi tim tamu jika odds dan voor tinggi maka peluang tim tersebut menang sangat besar.

- Usahakan anda mempunyai sikap sabar, fokus dan konsentrasi saat bermain jenis permainan ini. Usahakan anda telah memilih tim-tim tersebut sebelum mendekati jadwal permainan tersebut dimulai. Sehingga tidak ceroboh saat menentukan mana yang akan dipertaruhkan dalam nominal besar pada permainan ini. Langkah tersebut tentu akan membatasi kemungkinan kekalahan dari keputusan Anda saat mengikutinya.

- Saat kemenangan Anda telah melebihi tiga kali lipat dari modal awal yang telah dibawa pada permainan, sebaiknya segera mengakhiri permainan dengan menarik seluruh dana kemenangan disebut. Jika ingin mengikuti permainan lagi gunakan saja modal taruhan dengan nominal yang rendah kembali. Langkah tersebut bukan hanya untuk mengamankan kemenangan yang telah anda kumpulkan, namun juga untuk membatasi resiko kekalahan pada taruhan yang selanjutnya.

Demikian cara mudah menang Mix Parlay yang dapat menghadirkan kemenangan nyata pada permainan Mix Parlay. Silahkan Anda mempelajari serta menerapkannya pada setiap permainan.